

MEDIENMITTEILUNG

Kriens, 13. Juni 2025

Neuer Kleinbus für die Heime Kriens – Liberale Stiftung Kriens macht's möglich

Mobilität bedeutet Lebensqualität. Dank der grosszügigen Unterstützung der Liberalen Stiftung Kriens verfügen die Heime Kriens über einen neuen, modernen Kleinbus. Die offizielle Übergabe fand am Donnerstag, 12. Juni 2025, im Rahmen einer kleinen Feier in den Heimen Kriens statt.

Die Heime Kriens freuen sich über ihren neuen Kleinbus. Ermöglicht wurde er durch ein zweckgebundenes Legat an die Liberale Stiftung Kriens zugunsten der Heime Kriens. Die offizielle Übergabe des Fahrzeugs fand am Donnerstag, 12. Juni 2025, im Rahmen einer kleinen Feier in den Heimen Kriens statt – gemeinsam mit Vertreterinnen und Vertretern der Liberalen Stiftung Kriens und der Heime Kriens sowie Bewohnenden, die direkt von einem Ausflug mit dem neuen Kleinbus aus Engelberg zurückgekommen waren.

Flexibel für Freizeit und Alltag

Der neue Kleinbus ist optimal auf die Bedürfnisse älterer Menschen zugeschnitten: Mit erleichtertem Einstieg, rollstuhlgerechter Ausstattung und einem grosszügigen Innenraum bietet er nicht nur sichere, sondern auch komfortable Fahrten. Genutzt wird das Fahrzeug für die monatlich angebotenen Ausflüge der Heime Kriens sowie für spontane Ausfahrten – etwa auf den Sonnenberg oder an den Vierwaldstättersee. «Diese Erlebnisse bringen Abwechslung in den Alltag und fördern das soziale Miteinander», sagt Guido Hübscher, Leiter der Heime Kriens.

Stiftungsengagement mit Wirkung

Die Heime Kriens dürfen zum wiederholten Mal auf die Unterstützung der Liberalen Stiftung Kriens zählen – wie zum Beispiel schon bei der Finanzierung des beliebten Begleitvelos Fun2Go. Die Heime Kriens schätzen die erneute Berücksichtigung ihrer Institution sehr. «Mobilität bedeutet für die Bewohnenden auch Teilhabe an der Gesellschaft. Wir sind der Liberalen Stiftung Kriens zutiefst dankbar», sagt Heimleiter Guido Hübscher. Auch Peter Klarer, Präsident der Liberalen Stiftung Kriens, hebt den sozialen Wert hervor: «Die Lebensfreude älterer Menschen zu fördern, ist uns ein zentrales Anliegen. Mit dem neuen Bus setzen wir ein sichtbares Zeichen dafür.»

Bildlegende

Feierliche Übergabe: Die Liberale Stiftung Kriens ermöglicht mit ihrer Unterstützung die Anschaffung eines neuen Kleinbusses für die Heime Kriens.

Medienauskunft:**Guido Hübscher**

Leiter Heime Kriens

041 317 10 80

guido.huebscher@heime-kriens.ch